

# Aufgefrischter Wissensstand

Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz bildete Schießsportleiter fort



**Bezirkssportleiter Siegfried Brockmann (links) und die Referenten Horst Brinkmann (2. v. r.) und Siegfried Kemmsies (3. v. r.) mit den Teilnehmern.**

**Foto: Privat**

**Diepholz-St. Hülfe** (hb). Mehr als 30 Schießsportleiter aus zwölf Schützenvereinen nahmen teil an der Fortbildung, zu der der Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz am Samstag, dem 17. November, in das Hotel Casten-

dieck in St. Hülfe eingeladen hatte. Nach der Begrüßung durch Siegfried Brockmann folgten die Teilnehmer den Ausführungen der beiden Waffensachkunde-Bezirksreferenten Siegfried Kemmsies und Horst Brinkmann.

Auf der Tagesordnung stand dabei eine ganze Reihe von Themen, darunter der sichere Umgang mit Schusswaffen, die Sicherheit auf dem Schießstand, das Verhalten bei Unfällen oder Jugendschutz und Jugendarbeit in den Vereinen.

Die Fortbildung erfolgte nach den Richtlinien des Deutschen Sportbunds. Die Schießsportleiterlizenz ist nur befristet gültig und muss spätestens alle vier Jahren im Rahmen einer Fortbildung erneuert werden.